



CERCLE
POLYTECHNIQUE

Réunion de cercle du 1 décembre 2014

Délégués présents : Alexandra Hoffait, Yasmine Mouaden, Markos Hoche, Nicolas De Wael, Alice Brulard, Hugo Smets, Thomas Defoin, Denis Thomas, Léa Bruers, Mathieu Brasseur, Thomas Vandamme, Maxime Arpigny, Nathan Proye, Pablo Vasquez, Quentin Dagnelie, Mateusz Szyldelko, François Grondhout, Bastien Ryckaert, Robin Charlier, Julien Symons, John Clabots, Maxime Pepi, Olivier Hamende, Guillaume Dauphin, Georgios Loulas, Miguel Castroviejo, Brice Vanhée, François Huberland, Massimo Di Perri, Bastien Mollet, Ariane Kislanski, Laura Hermans

Membres présents : François De Diesbach, Jonathan Vigne, Céline Lecocq, Kevin Dethoor

1. Approbation du PV

Le PV est approuvé.

2. Sport

Le hockey sur glace s'est bien passé. Hugo voudrait organiser une activité nocturne d'escalade pendant ce premier quadrimestre. Le Cercle mettrait un peu d'argent pour l'activité (environ 1€ par membre). Huber pense que c'est un peu tard pour l'organiser mais ce serait une soirée sobre. Elle aurait lieu dans une semaine à deux semaines à Saint-Josse. Hugo demandera aussi une clause d'annulation au cas où il n'y aurait pas assez de gens intéressés. La tombola pour le ski a lieu demain. Il faut avoir payé l'entièreté du ski afin d'y participer (et apporter la preuve de paiement si le paiement a été effectué après samedi).

3. Saint-V

On est deuxième et c'est un gros scandale. Massimo a râlé chez tout le monde quand ils ont remis les prix. On ne sait pas encore en quoi consiste exactement le prix.

4. Sauver la plaine

La société a demandé au comité sauver la plaine de payer 17000€ d'astreinte. Elle les attaque également en justice avec des fausses raisons telles que :

consommation de drogues, jets de pavés,... La société a en effet obtenu l'autorisation du tribunal de mettre des amendes. Le comité sauver la plaine demande donc un soutien financier de l'ordre de 3000€ car ils devront payer les frais d'avocat de la société (qui s'élèvent à 3000€) en plus des astreintes. Si ils n'ont pas les moyens de payer, la société qui est plus riche pourra s'imposer et le comité sauver la plaine ne pourra plus rien faire. Au niveau des finances, Huber confirme que le cercle peut donner une somme d'argent de l'ordre de 500€ car les événements du cercle se sont jusqu'ici bien passés. Le seul espoir actuel du comité sauver la plaine est qu'ils ont trouvé que l'ULB ne pouvait pas vendre cette partie de terrain. En effet, lorsque la ville de Bruxelles a donné le terrain à l'ULB, il y avait une clause précisant qu'ils ne pouvaient pas morceler le terrain si il était vendu. Cependant, cela pourrait peut-être retomber sur l'ULB et ils seraient peut-être contraints de rembourser la société. Si ça n'a aucune chance d'aboutir à quelque chose alors on est mieux de ne pas financer le projet. Avec ce projet, en sortant de la station de métro Delta, on verra directement la Jefke (il n'y aura plus aucun arbre). Olivier nous rappelle qu'ils vont construire un parc. Massimo va se renseigner quant à ce qui pourrait retomber sur l'ULB et reviendra vers nous avec les détails.

5. Imprimante 3D

Une imprimante 3D de l'ULB vient de mourir et le BULBOT en a besoin d'une pour réaliser ses projets. Zvény a contacté Massimo pour voir si le CP ne pourrait pas en acheter une. Massimo lui a dit que ce serait de toute façon impossible avant le bal. On pourrait l'utiliser pour réaliser quelques parties des décors et pour aider les étudiants qui en ont besoin. L'idée serait qu'on achète l'imprimante et que le BULBOT puisse l'utiliser. Cela demandera de la maintenance et cette imprimante ne sera pas vraiment utile au CP. On n'achètera donc pas cette imprimante.

6. Sainte-Barbe, décors et JDI

Bastien a contacté VDS et a donné les 12 places Alumnis non réservées aux 12 premières personnes en liste d'attente. Toutes les places sont prises et il ne rajoute personne. Le banquet commencera à 20h30 vendredi car le drink est à 19h30. Bastien empruntera la voiture de Pepi pour amener les futs sur place. N'oubliez pas de prendre vos pennes.

Au niveau des décors, ils veulent faire une molette géante à l'entrée et prendre des photos des gens devant. Ils découperont la molette dans du carton solide. Pour le reste des décors, ils vont essayer de mettre en avant tous les symboles oubliés du CP avec leur explication telle la souris du CP. Ils ont besoin d'un bon dessinateur parce qu'il y a deux énormes miroirs sur lesquels ils voudraient dessiner une énorme sainte barbe.

Bastien va essayer de faire beaucoup de pub pour la JDI cette semaine. N'hésitez pas à en parler autour de vous, il faut rappeler qu'il faut s'inscrire aux conférences et aux activités mais apparemment il n'y a presque plus de places d'après Olivier.

7. Expo Rubens aux Bozar

L'activité s'est super bien passée et une activité similaire aura lieu au second quadrimestre. Olivier encourage les gens à venir à la prochaine sortie culturelle. Ils étaient seulement 7 sur les 15 places disponibles. On a donc perdu 32€. Un des problèmes était la date car il y avait en effet de nombreuses activités du CP en même temps ce soir-là. A l'avenir il faudrait éviter de mixer les activités du CP mais cette fois-ci c'était indépendant de notre volonté.

8. Conférence CV

La conférence CV s'est bien passée. Ils ont eu un petit problème le soir-même, les minis entrepreneurs organisaient leur soirée le même jour et leur drink a eu lieu à l'endroit où le drink de la conférence devait avoir lieu. Ils ont donc bougé le drink de la conférence CV. Bain ne veut plus les bio-ingénieurs pour l'année prochaine. Pour le reste, les étudiants et Bain étaient contents. Les feedbacks ont été envoyés chez les gens qui étaient présents. Pour l'année prochaine il faudra que les délégués Job Fair aient de l'aide de la part du comité pour faire les courses et servir le soir-même.

9. Quête sociale

On a rapporté 400€ mais on ne sait pas si on est premier ou pas. Huberland a fait le record absolu de l'ACE avec 606€

11. Divers

- **Réunion statutaire** : L'AG statutaire aura lieu la semaine prochaine pour voter définitivement. Cela nous permettrait d'avoir le quorum car on n'a pas encore beaucoup d'effectifs et seuls les effectifs intéressés par les statuts seront présents. Tous les membres pourraient devenir membre effectif le soir de l'AG. On attend toutes les critiques sur ce qui a été proposé dans le PV car cette AG sera principalement une AG de vote. Le but n'est pas que cette AG dure 4h mais qu'on vote les modifications proposées. Cette AG aurait lieu à priori mercredi prochain. Il faudrait demander aux gens ce qu'ils veulent mettre à l'ordre du jour et on reparlera uniquement de ces points-là.
- **PV Réunion ACE** : Ce serait cool que Mass continue à envoyer les PV des réunions ACE sur la ML comité.
- **Médaille Saint-V** : La nouvelle médaille arrivera d'ici peu.
- **Canon**: Le mec qui est venu nous ennuyer pour le canon à la Saint-Verhaegen est en fait un mec qui vient du SIAMU. Il n'a rien à dire sur le canon et est venu faire rectifier la croix rouge présente sur le canon du char médecine.